

Nachrichtenticker Juli 2024



Liebe Mitglieder,

die Sommerferien in Hessen stehen vor der Tür, dann wird es naturgemäß etwas ruhiger zugehen auf der Anlage. Doch bis es so weit ist, passiert noch so einiges bei uns im Club.

Die **Vereinsmeisterschaften** haben angefangen. Während die Erwachsenen zunächst ihre Vorrundenspiele bestreiten und Finals Mitte September stattfinden, sind die Kinder & Jugendlichen bereits einen Schritt weiter. Hier finden einzelne Finals im Rahmen unseres Sommerfests am 13. Juli ab 15 Uhr statt.

Das **Sommerfest** organisieren wir in bewährter Manier als lockeres Beisammensein an einem (hoffentlich) lauschigen Sommerabend auf unserer schönen Terrasse. Eva und Aurelia werden ein Grillbuffet vorbereiten (20 € für Erwachsene / 12 € bis 14 Jahre). Wie immer wäre es klasse, wenn ihr euch anmeldet, damit die beiden besser planen können: <https://www.tc-niederursel.de/verein/veranstaltungen/> oder per E-Mail an event@tc-niederursel.de.



Habt ihr noch ein schickes, eng anliegendes Tennis-Outfit aus den 80ern? Dann nichts wie raus damit aus der Klamottenkiste und übergeworfen für unsere 80er **Ace&Beats Beachparty**. Die Party steigt am **27. Juli ab 18 Uhr**, im Anschluss an das LK-Turnier.

Taucht ein in den Style der 80er. Eva und Aurelia werden euch an der Beach Bar mit klassischen Drinks & Snacks der 80er verwöhnen. Hier geht's zur Anmeldung.

Party: <https://80sacebeats.weddybird.com>

Und wenn ihr eure Dance Moves zuvor auf dem Platz zeigen wollt, meldet euch hier zum

Turnier an: <https://spieler.tennis.de/web/guest/turniersuche?tournamentId=634312>

TCN-Community auf Discord und WhatsApp: jetzt beitreten

Wie erreichen wir euch, unsere TCN-Community am besten? Wie können wir euch schnell und aktuell über das informieren, was gerade passiert? Das ist eine Frage, die wir uns immer wieder stellen. Klar, es gibt diesen Newsletter, der aber nur 1x im Monat erscheint. Und es gibt unsere Website und die sozialen Netzwerke Instagram und Facebook, die einige von euch, aber längst nicht alle, aufmerksam beobachten.

Über **Discord** könnt ihr das Geschehen rund um die Vereinsmeisterschaften mitverfolgen. Wir werden per separater Mail nochmal allen Mitgliedern Links zur Registrierung bei Discord zuschicken. Wenn ihr euch letztes Jahr schon angemeldet habt: der Zugang ist nach wie vor gültig und ihr müsst nicht weiter tun. Falls ihr euch noch nicht angemeldet habt, folgt ihr dem in der E-Mail beschriebenen Prozess zur Registrierung. Wir wissen, dass manche von euch Discord als „zu unübersichtlich“ wahrnehmen und daher nicht nutzen wollen. Um Transparenz über den Fortgang der Vereinsmeisterschaften zu geben, ist es aber das beste Tool, daher setzen wir es weiter ein.

Wir haben aber noch einen weiteren Vorschlag: Denn was (fast) jeder nutzt, ist WhatsApp. Deshalb haben wir jetzt eine **TCN Community auf WhatsApp** gestartet. Unter diesem Link könnt ihr der TCN Community beitreten:

<https://chat.whatsapp.com/Fk3Uv83jPd27vuo91VdIP2>. Ihr erhaltet dann alle aktuellen Infos direkt auf euer Handy. Die Ankündigungen werden **nur vom Vorstand** kommen, d.h. ihr werdet nicht zugesamt.

Schleifchenturnier für Kids & Jugendliche

Unser erstes „Schleifchenturnier U18“ Mitte Juni war ein voller Erfolg. Rund 25 Mädchen und Jungs kamen und hatten viel Spaß. Edi und Alex hatten die Doppelpaarungen alters- und leistungsgerecht zusammengestellt, sodass die Begegnungen „auf Augenhöhe“ ausgetragen werden konnten. Auch wenn es für den Spaß, den alle hatten, letztlich nicht entscheidend war, wollen wir doch die vier erfolgreichsten Schleifchensammler nennen: Es waren Isabella, Nomin, Zolboo und Alex (auf dem rechten Bild, v.l.n.r.)



Neuer Belag in der Halle: Arbeiten starten in Kürze

In den Sommerferien wollen wir den Belag in unserer Tennishalle austauschen, da der jetzige Belag nicht mehr produziert wird und wir „Reparaturen“ nur mit dem restlichen Sand vornehmen konnten, den wir noch auf Lager hatten. Wir haben uns für einen Textilbelag mit eingestreutem Sand entschieden. Er bedarf keiner Bewässerung und nur geringer Pflege

(abziehen und hin und wieder Sand einstreuen). Dieser Belag ist schonender für die Gelenke und hat eine bessere/leisere Akustik als etwa ein Rebound Ace Hartplatz.

Die Arbeiten in der Halle werden in den Sommerferien starten und sollen bis Ende August abgeschlossen sein. In dieser Zeit stehen die Hallenplätze nicht zur Verfügung. Das kann hin und wieder zu Engpässen führen und wir bitten euch alle um etwas Geduld, wenn mal alle Plätze belegt sein sollten. Dafür können wir dann im Winter auf einem neuen Belag spielen, der nicht nur unsere Energiebilanz, sondern auch die Luftfeuchtigkeit in der Halle und die Geräuschkulisse verbessern wird.

Und ganz zum Schluss kam noch der nächste Termin für **Play & Talk** rein: **Dienstag, 7. Juli, ab 17 Uhr.**

Frankfurt, im Juli 2024

- Der Vorstand -